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Il Nuovo Vicesindaco è Valentino Raminzioni
“Un onore entrare a far parte di questa Giunta”

Identikit fidentino, è ingegnere chimico con una lunga carriera nel settore privato

Alla fine dell’anno scorso le 
dimissioni dell’allora vicesin-

daco Giancarlo Castellani, per 
motivi di lavoro, avevano lascia-
to scoperta la delicata delega 
all’ambiente. A febbraio è stato 
trovato il degno erede: Valentino 
Raminzoni, fidentino del sasso, 
ingegnere chimico con una lunga 
carriera professionale nel settore 
privato.
Raminzoni non soltanto è suben-

trato nella delega all’Ambiente 
ma ha rilevato anche il ruolo di 
Vice Sindaco.
“Valentino è stato fin da subito 
parte della nostra squadra, prima 
partecipando alla definizione del 
programma e poi candidandosi – 
ha ricordato il Sindaco Andrea 
Massari –. Un punto di riferimen-
to moderato, un cittadino attento 
alla sua Comunità. Così lo abbia-
mo conosciuto e così entra a far 

parte della nostra squadra, racco-
gliendo il testimone da Giancarlo 
Castellani nel segno della mas-
sima unità d’intenti e della piena 
collaborazione”. 

“Per me è stato un onore, davve-
ro,- ci spiega il neo vice sindaco 
- poter prendere parte a questa 
esperienza amministrativa, un 
onore che sento doppiamente 
come cittadino di Fidenza, che ha 

il vicesindaco Valentino Raminzoni

A Fidenza 
l’ambiente è 

sentito come un 
elemento che sa 

costruire futuro e 
speranza

visto in questi anni la nostra Co-
munità fare grandi passi avanti, 
seguendo le direttrici dell’innova-
zione e della sostenibilità: sociale, 
economica, ambientale”. 

Proprio in riferimento all’Am-
biente, sente la responsabilità 
del passaggio di 
consegne in un am-
bito dove si è fatto e 
si sta facendo mol-
tissimo?

“La delega all’Ambien-
te che mi è stata affi-
data rappresenta un 
settore che ha reso e 
rende grande Fidenza, 
un esempio virtuoso 
costruito passo dopo passo dai 
fidentini col loro impegno e coordi-
nato da amministratori che hanno 
saputo guardare lontano. Penso 
all’allora assessore all’Ambiente 
Amedeo Tosi, al nostro Sindaco 
Massari che estese il porta a porta a 
tutto il Comune. Penso a Giancarlo 
Castellani e alle innovazioni che ha 
introdotto, col quale continuiamo 
a sentirci spesso per uno scambio 
di vedute su alcune buone pratiche 
ambientali”. 

Un progetto per il quale è pron-
to a spendersi e di cui è partico-
larmente orgoglioso

“C’è tanto fra cui scegliere, ma di-

rei che Fidenza e il suo Sin rap-
presentano senza dubbio una 
buona pratica che sta trasfor-
mando un’emergenza ambien-
tale in una nuova occasione di 
riuso produttivo e occupazione. 
Esperienza riconosciuta anche 
in ambito comunitario, con l’im-

portante progetto 
di biorisanamento 
finanziato dalla 
Commissione eu-
ropea”.

Parlando di Fi-
denza e ambiente 
saltano agli occhi 
anche i risultati 
da record che da 
anni abbiamo in 

ambito di raccolta differen-
ziata...

“Quando una Città riesce a 
raggiungere l’80% nella rac-
colta differenziata superando 
ampiamente gli obiettivi fissati 
dalla Regione per il 2020 cre-
do non debba più dimostrare 
nulla su questo tema. Oggi è 
evidente a tutti che a Fidenza 
l’Ambiente è sentito come un 
elemento che sa costruire fu-
turo e speranza. Anche in que-
sto caso devo dire che è per 
me un onore poter dare il mio 
contributo in un ambito che 
davvero deve essere un fiore 
all’occhiello per tutti noi”.  

Alla conferenza stampa di presentazione del nuovo Vice 
Sindaco Valentino Raminzioni era presente anche l’ex 
Giancarlo Castellani, il quale ha voluto così ufficializzare 
il passaggio di consegne aggiungendo: “Conosco da 
tanto tempo Valentino, so che è una persona scrupolosa 
e apprezzo la sua preparazione, che ha avuto modo di 
sviluppare anche nel suo lavoro di ingegnere su un settore 
particolare in cui la centralità e il rispetto dell’ambiente 
sono strategici. Oggi sono qui per augurargli di cuore 
buon lavoro e per continuare a sostenere e a dare, seppur 
in forma diversa dall’impegno diretto, il mio sostegno 
al progetto di questa Amministrazione, ancorato 
saldamente ad una visione strategica in cui credo”. 

Le Bonfiche? “Sono un modello”
Erano i primi giorni di marzo quan-

do il ministro dell’Ambiente, Gian-
luca Galletti si è confrontato con il 
sindaco Andrea Massari, con l’as-
sessore regionale all’Ambiente Paola 
Gazzolo e con il vice sindaco Valen-
tino Raminzoni a proposito dell’an-
damento delle bonifiche ambientali 
del Sin Fidenza, i cui pilastri sono gli 
interventi sui 115mila mq di ex Cip 
ed ex Carbochimica. I tecnici del ser-
vizio Ambiente del Comune hanno 
illustrato la fase pienamente opera-
tiva in attuazione del finanziamento 
molto importante, pari 1.817.000 
euro, assegnato nel 2016 proprio dal 
dicastero di Galletti, i cui atti esecuti-
vi finali stanno intervenendo in que-
sto momento. Finanziamento che 
si inserisce nell’investimento com-
plessivo di 14 milioni di euro avviato 
con l’Accordo programma quadro 
dell’8 aprile 2008.

“La road map del Comune di Fidenza 
è concreta – ha ricordato Galletti 
- articolata nell’aggiornamento del 
progetto conclusivo della bonifica 
in ex Cip e del progetto definitivo 
per ex Carbochimica. Un pacchetto 
imponente che nel 2018 ha l’obiet-
tivo di concludere, definitivamente, 
gli interventi che consegneranno al 
riuso produttivo i primi 30.000 mq 
di ex Cip e l’avvio di ulteriori cantieri 
in ex Carbochimica. Fasi operative 
cui il ministero guarda con interesse, 
garantendo la valutazione in tempi 
stretti delle progettazioni pervenute”.
“Ringrazio il ministro Galletti, perché 
ha saputo cogliere l’anima di questo 
nostro progetto - ha sottolineato 
Massari - iniziato nel 2001 quan-
do, parallelamente all’operatività 
dei primi finanziamenti ministeriali 
da 7.230.000 euro per la messa in 
sicurezza dei siti, il Comune rilevò 

i terreni contaminati dalla curatela 
fallimentare ex Cip. Il luogo noto ai fi-
dentini come ‘fabbrica della morte’ e 
abbandonato dagli anni ‘70. Cosa re-
plicata nel 2005, rilevando dalla cu-
ratela anche l’area da 85.000 mq di 
ex Carbochimica su cui, unitamente 
all’adiacente ex Cip, il Comune impo-
stò un moderno progetto di bonifica 
e riuso produttivo senza consumo 
di un solo metro quadrato di nuovo 
suolo agricolo, secondo i criteri di 
un’area ecologicamente attrezzata. 
Un impegno che è proseguito anche 
in questi anni dal 2014 in poi, in cui 
la filiera istituzionale Comune, Re-
gione e Governo ha lavorato come 
un team. Team in cui il contributo 
del ministero dell’Ambiente è stato 
essenziale. Una partnership che può 
e deve continuare anche in futuro, 
a prescindere dall’appartenenza di 
ciascuno”.

Il Ministro Galletti a Fidenza per monitorare il progetto


